



Varios profesores protestan durante el acto presidido por Wert EFE

Una sonora pitada acompaña al ministro Wert en la celebración del aniversario de la UNED

EFE > MADRID

El ministro de Educación, José Ignacio Wert fue recibido y despedido con una sonora pitada, en los actos del 40 aniversario de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), que presidió ayer.

Los silbidos continuaron durante toda su intervención, en protesta por los recortes anunciados.

A la llegada del ministro al edificio de Humanidades de la UNED, decenas de trabajadores de personal de administración y

servicios de esta Universidad protagonizaron una pitada y gritaron consignas contra los recortes presupuestarios.

Wert dijo que durante años la UNED constituyó la posibilidad de recuperar el estudio en la madurez o de compatibilizarlo con el mundo laboral y recordó que el 42% del alumnado tiene entre 30 y 39 años.

La UNED, dijo el ministro, hizo posible "lo que ahora se considera importante, el aprendizaje durante toda la vida y ha hecho efectiva la igualdad de oportunidades"